

## CLUBES

# El PSG arranca en Miami su expansión por EEUU con escuelas

El club parisino asegura que abre la mayor academia de un club europeo en el país norteamericano, donde quiere tener presencia con un mínimo de diez centros.

Palco23

7 feb 2020 - 17:44



El París Saint-Germain (PSG) arranca su expansión por Estados Unidos. El club ha anunciado la apertura en Miami-Fort Lauderdale de la que asegura que es la mayor academia de un club europeo de fútbol en el país. El proyecto contempla que la red alcance un mínimo de diez escuelas en el medio plazo, aunque se desconoce el volumen de la inversión.

Esta será la segunda academia que abra en EEUU después de abrir las puertas de su primer centro en Los Ángeles en 2018. La idea del club es acoger a más de 10.000 futbolistas, para lo que buscará alianzas con locales.

El presidente de Paris Saint-Germain Academy USA, Ravy Truchot, ha afirmado que “el sitio contará con cinco campos de juego y con instalaciones de primera clase”, que incluyen un estadio de 20.000 plazas y un programa para acoger a más de 100 jugadores por temporada. “Desde esta sede, compartiremos la experiencia del club en

---

# PALCO23

---

términos de métodos de entrenamiento de fútbol para formar una generación de jugadores dentro y fuera del campo”, ha añadido Truchot.

El club parisino también tiene presencia con su red de academias en otros catorce países, como Francia, Brasil, Canadá, Reino Unido, Alemania, Rusia, entre otros. En ellas acoge a más de 18.500 niños de 4 a 17 años.